

### Clip promotionnel pour la réouverture des hippodromes au Public



A l'occasion de la réouverture des hippodromes au public, et, après plus deux mois de travail, les équipes de la Fédération Régionale des Courses hippiques Anjou-Maine Centre-Ouest présentent leur clip promotionnel.

Philippe Foucher, Directeur de la Fédération, nous explique : « *Il s'agit d'un nouveau moyen de communiquer et d'inciter le Public, après un long moment de huis clos, à venir redécouvrir les courses hippiques. C'est également un outil de promotion que nous mettons à disposition de nos hippodromes* ».

Cette vidéo réalisée, exclusivement sur les sites d'entraînement et les hippodromes du territoire de l'Anjou-Maine Centre-Ouest, a été possible grâce au parfait concours des socioprofessionnels et des bénévoles.

La vidéo est consultable sur les réseaux sociaux de la fédération :



SCAN ME

<https://urlr.me/Dyf4P>



SCAN ME

<https://urlr.me/cpwCy>



SCAN ME

<https://urlr.me/sy6cp>

A très vite sur les hippodromes de la Fédération Anjou-Maine Centre-Ouest !